



miércoles 4 de julio de 2012

El Open "Ciudad de Antequera" de Ajedrez se disputará el día 21 del presente mes de Julio en la Bibiloteca Supramunicipal

Para el mismo se espera una respuesta masiva de jugadores provenientes de todos los puntos de la región

El mismo posee una dotación en premios que asciende a los 900 euros

Antequera será sede, en el transcurso del mes de Julio, de la XVII edición del Open de Ajedrez "Ciudad de Antequera", que se celebrará el Sábado día 21 a partir de las 10:00 horas en la Biblioteca Supramunicipal (Claustro San Zoilo).

La prueba la pone en marcha el Patronato Deportivo Municipal y es una de las clásicas del calendario provincial que también está enmarcada dentro del XVIII Circuito Provincial que organiza anualmente Diputación Provincial.

La competición se desarrollará bajo el sistema suizo, pudiendo participar en ésta hasta un total de 120 jugadores. Las inscripciones se harán directamente a través de la Delegación Malagueña de Ajedrez en la web ajedrezmalaga@hotmail.com.

De igual forma el torneo tiene un montante económico en premios que asciende a 900 euros.

El torneo también ofrece diferentes categorías de competición tales como Benjamín, Alevín, Infantil, Cadete y Juvenil además de otra categoría paralela que sería la de Locales